

# Aprobado un plan de colaboración con el municipio cubano de Marianao

*Los concejales del Partido Popular manifestaron su oposición*

FRANCISCO M. ORTEGA

**SALOBREÑA.** El pleno de Salobreña aprobó pese al PP un acuerdo de cooperación con el municipio cubano de Marianao. Los grupos políticos presentes en la sesión se enfocaron en un largo debate sobre política internacional y derechos humanos, en un pleno que a falta de otros argumentos de mayor peso también aprobó modificar algunas tasas.

El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, señaló la necesidad de solidarizarse con el pueblo cubano, debido a la cantidad de carencias en cuestiones básicas que tienen y porque viven en una situación difícil. El primer edil de la Villa declaró que «personalmente con Cuba, antes sentía gran afecto, ahora siento gran ansia de solidaridad con aquel país que está padeciendo y pasando grandes necesidades».

Pérez Cobos expresó además su voluntad de mantener una colaboración mutua en el futuro, y dijo que al margen de que se puedan sentir más o menos simpatía por Cuba, sería deseable que, al margen de ayudas, hubiera mayor apertura política pero que debe ser el propio país quien marque este proceso, y mientras tanto lo positivo y humano era apoyar iniciativas de este tipo y hermanarse con Marianao, y llevar el proyecto de manera conjunta con otros ayuntamientos e instituciones. El alcalde recordó que ambas corporaciones han firmado un protocolo de intenciones, tras lo cual se producirá el hermanamiento.

La portavoz de la Agrupación Independiente por Salobreña (AIS), Teresa Jiménez, señaló que la postura de su grupo era de solidaridad con el pueblo cubano, «nosotros los que somos de izquierdas nos sentimos muy afines a Fidel Castro, y me gustaría que se mire como una ayuda, como un acto hacia los pueblos, hacia los ciudadanos, no hacia sus políticos. Si hay un rechazo hacia los políticos que este Ayuntamiento no lo



El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos.

tenga en consideración en este momento». Para Teresa Jiménez ayudar a Cuba era también ayudar a su presidente Fidel Castro porque es un hombre íntegro que trabaja por su país, pero que entendía que ahora se hablara de una carta de intenciones y de ayuda al pueblo.

Por su parte el representante del Grupo Popular, Antonio Gómez Villaescusa, que en esta ocasión actuó como portavoz municipal, aclaró en primer lugar que era necesario distinguir entre el pueblo cubano y el régimen de Fidel Castro, manifestando «el PP es solidario con todos los pueblos, y prueba de esto es que el Gobierno Central, ha aprobado el 0'7% del presupuesto en solidaridad, no sólo para Cuba, porque estamos olvidando otro pueblo querido para España como es el saharaui, del que nadie se acuerda».

## Solidaridad

Gómez Villaescusa reiteró la solidaridad de su partido con el pueblo cubano, y señaló que las ayudas deberían de canalizarse a través de Organizaciones No Gubernamentales como Cruz Roja o Médicos Mundis o Unicef, línea en la que están todos los países europeos.

El portavoz del PP pidió la demo-

cratización de Cuba y el respeto a los derechos humanos, recordándole a la portavoz de la AIS que para ella Fidel Castro sería un buen líder, pero para él era un dictador.

Por último el portavoz socialista, Antonio Pérez, manifestó el papel fundamental que juega España en las relaciones con países latinoamericanos, condenando cualquier tipo de bloqueo porque este supone un castigo a los ciudadanos: «una democratización de un país no se hace, solamente, evitando que vayan inversiones, sino que la inversión privada que se está produciendo en Cuba, por parte de empresarios españoles, permite también la apertura, lo que ha obligado al régimen cubano a abrirse en el plano económico, para admitir esa situación dentro de Cuba, algo que es un logro muy importante».

Pérez recordó que su grupo condena cualquier tipo de bloqueo, y manifestó que se sentía ilusionado con el hermanamiento con Marianao.

Por último, para terminar con este pleno municipal se procedió a la lectura de los apartados de que consta la carta de intenciones aprobada para el intercambio de relaciones bilaterales y el objetivo del hermanamiento entre Salobreña y el municipio cubano de Marianao.